ESPOSO DE TAXISTA ENCADENADA NO SE LE SEPARA NI UN MINUTO

AMORAPRUEBA ISE CADENAS

FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

José Mata está tan enamorado de Virginia Moreira que ni las cadenas lo separan de ella.

Doña Virginia es la taxista que decidió encadenarse a un árbol afuera de los condominios Villa Fontana, en barrio Escalante, donde vive el "presi" Luis Guillermo Solís.

Don José se le adelantó al Día de los Enamorados y demostró que quiere a la doña a pesar de sus locuras.

"Desde anoche (el martes) me dijo que se iba a encadenar y le dije que contara conmigo para todo. Dejé de trabajar a la una de la mañana (miércoles), dormí menos de dos horas y me vine con ella a las tres", dijo don José, quien también es taxista.

A las 3:30 de la madrugada esta pareja de taxistas, vecinos de San Rafael Abajo de Desamparados, llegó a la casa del presi y todo el rato estuvieron acompañados por miembros de la fuerza roja.

Don José apoyó a su enamorada en medio del frío y la lluvia de la madrugada. Él aseguró que se quedará con ella el tiempo que sea necesario.

"La tengo chineada, le traigo comida, café, bloqueador, abrigo y todo lo que necesite. Si tiene que orinar la tapo para que lo pueda hacer, esto es una prueba de amor", explicó Mata.

Las razones. La principal razón por la que doña Virginia decidió encadenarse es porque este martes, por la tarde, la Policía de Tránsito le quitó las placas del taxi, ya que es año 2000 por lo que según la ley el modelo no cuenta con el permiso para circular pues un



Aver. pasadas las 5 p. m., la pareja todavía estaba frente a la casa de Luisgui. DIANA MENDEZ



Doña Virginia aseguró que no se soltará ni para ir a orinar. Johndurán

taxi no puede tener más de 15 años de antigüedad.

"A mi esposo se le quebró la mano, saqué el carro para llevarlo al hospital y en un operativo me bajaron las placas. La reunión de la semana pasada (después de la protesta en la que algunos taxistas tiraron huevos), fue una burla, nos prometieron una cosa y a última hora negaron todo", dijo Moreira.

La señora agregó: "No hay ma-

no dura con tantos piratas que hay en la calle o con los otros piratas disfrazados (Uber), pero con nosotros sí".

La doña le pide tres cosas al Gobierno: "que saque de circulación la aplicación de Uber, que ponga mano dura con los piratas y que dé una prórroga para facilitar el cambio de las unidades".

Solo la carta. En Casa Presidencial sostienen que tan solo recibirán la carta de Moreira, pero advirtieron que no se le atenderá personalmente.

Además, el Gobierno insiste en que no bloquearán la aplicación de Uber porque eso atenta contra las libertades de los ciudadanos país.

Moreira afirmó que si no les resuelven, otros taxistas se encadenarán en varios puntos de San José como Casa Presidencial y la catedral de San José.